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保龄球运动，曾经在合肥堪称“第一运动”。安徽保龄球专业水平，也一直跻身全国一流。随着
2013年金马保龄球馆正式关门停业，合肥保龄球馆彻底消失。市场星报记者昨日获悉，合肥中安保
龄球馆正式建成，将作为安徽省专业保龄球队的训练“阵地”，力争让安徽保龄球“重整旗鼓”。

□记者 江锐

俄罗斯田径遭全球禁赛

国际田联顶级赛事加急竞标
国际田联 3 日宣布，因俄罗斯田径协会被全面禁赛，

原定于在俄罗斯举办的两场2016年国际田联顶级赛事已
启动加急赛事竞标。

国际田联理事会上个月确认了对俄罗斯田径协会全
面禁赛的决定，宣布俄田协已通过书面形式接受了这一处
罚，放弃了上诉并举行听证会的权利。俄罗斯也因此丧失
了原定在切博克萨雷举行的2016年竞走世界杯和在喀山
举行的2016年田径世青赛的举办权。

“为确保成功申办的城市有足够时间准备，因此这将
是一次加速版的竞标过程，”国际田联在声明中说。

根据国际田联给出的时间表，有意向申办的成员协会
需于12月7日递交意向函。经过一系列竞标程序后，明年
1月7日国际田联理事会将通过电子投票确定举办方。

新华

南非“刀锋战士”被改判谋杀成立
刑期最低15年

南非上诉法院于当地时间 3 日裁定，“刀锋战士”皮
斯托瑞斯枪杀女友斯滕坎普案，改为谋杀罪名成立。皮
斯托瑞斯目前正在家中“软禁”，他将需要返回法院，等候
判刑，他将面临最低 15 年徒刑。斯滕坎普的父亲对裁决
表示欣慰。

皮斯托瑞斯被控在 2013 年情人节，在寓所开枪杀死
女友斯滕坎普，被裁定过失杀人罪，判监 5 年。假释委员
会在他服刑一年后，于今年10月批准他在寓所“软禁”，如
今他将得重返监狱。法官里切宣判时表示：“被告有犯罪
意图，谋杀罪成立。本案发回原审法院，考量适度判刑。”

29 岁的皮斯托瑞斯于 2013 年情人节凌晨，枪杀模特
儿女友斯滕坎普。皮斯托瑞斯于受审期间辩称，当他朝上
锁的浴室门开枪时，误以为入侵者在里面。法官里切说：

“他不晓得那个人是否构成任何威胁”，驳回皮斯托瑞斯的
证词及原审法官的判决。

斯滕坎普的父亲巴里在得知皮斯托瑞斯被改判谋杀
罪名成立后表示，他“满意”上诉法院的判决。他表示，认
为法院做出了公正的判决。

皮斯托瑞斯出生时小腿就没有腓骨，11个月大时双腿
膝盖以下截肢。他 2012 年获准参加伦敦奥运，是奥运田
径史上首位和普通选手一起比赛的残障选手，用碳纤维打
造的义肢使他被誉为“刀锋战士”。 中新

2016年亚冠赛程出炉:
鲁能最早亮相

昨日亚足联官网发布了新赛季亚冠各个阶段比赛的
具体时间以及对阵。中超共有四支球队参加明年的亚冠
联赛及附加赛。他们分别是：广州恒大（联赛冠军）、江苏
舜天（足协杯冠军）、上海上港（联赛第二名）、山东鲁能（联

赛第三名）。除广州恒大以及江苏舜天直接进入亚冠正赛
外其余两支球队将参加新赛季的亚冠附加赛。

附加赛共分为三轮。山东鲁能将在第二轮附加赛中
亮相，他们的对手是第一轮附加赛中巴干俱乐部（印尼）

VS淡滨尼流浪者胜者（新加坡）的胜者。如果山东鲁能通
过了第二轮附加赛，那么他们将在第三轮附加赛中对阵浦
项制铁（韩国）、日本J联赛第四名以及阿德莱德联（澳大利

亚）中的一支。
另一支球队上海上港将在第三轮附加赛出战。他们

的对手是第二轮附加赛中 a.河内（越南）VS 杰志（中国香

港）b.泰国联赛第三名 VS 仰光联（缅甸）c.蒙通联（泰国）

VS 柔佛 FC（马来西亚）三场比赛中的胜者之一。（根据同

国回避原则上海上港将不会对阵山东鲁能）如果两支球队
在附加赛第三轮分别击败各自对手则将进入2016年亚冠
正赛。 新体

一度火爆异常

“2010 年在合肥举行的第四届全国体育大
会上，安徽选手获得了 7 个一等奖，是安徽代表
团获得一等奖最多的项目。”省保龄球协会主席
周晓平告诉市场星报记者，曾几何时，合肥有大
小球馆近10家，球道200多条，保龄球爱好者上
万人，群众基础雄厚，在华东地区乃至全国人气
也是数一数二，一度火爆异常。当时合肥老百姓
闲暇时间都有去球馆扔两球的习惯。天安保龄
球馆曾经举办过一场80多个队总共几千人参与
的保龄球赛，打破了当时的吉尼斯纪录。

据周晓平介绍，在合肥曾举办过三次全国保
龄球锦标赛，安徽保龄球手在参加全国和亚运会
比赛中屡创佳绩，涌现出很多全国知名球手，像
张玉红夺得过世界锦标赛亚军，何健在远东锦标

赛上夺得过4个冠军。但由于种种原
因，合肥保龄球馆在 2012
年前后相继关门歇业或转
行，在全市、全省几乎绝

迹，很多保龄球爱好者
无处可去、无球可打、

望馆兴叹，省保龄球队训练也是困难重重。

复兴指日可待

2014 年以来，随着我省体育事业和体育社
团改革的深入，政府购买体育服务的推进，为兴
建保龄球馆带来了难得的契机。省保龄球协会
抓住这一有利契机，积极探索社团社会化、实体
化运作，在社会各方支持下，球馆建设有了实质
性进展。

据悉，去年省体育局几个训练中心整体搬迁
到省体院后，训练场馆闲置下来。合肥中安保龄
球馆正是利用这些训练场馆，由省保龄球协会经
社会筹资 800 万元，兴建了一座上下两层、面积
2500平方米、28条球道的保龄球馆，主要器械采
用美国进口宾士域保龄球设备。周晓平表示，

“从规模上看，在国内属于一流场馆，能承办国
际、国内高水平赛事。”

“近日在广西桂林举行的全国女子保龄球
锦标赛和男子总决赛中，我省女队获团体冠军、
四人赛冠军，男队获双人赛亚军、全能第三名。
虽然成绩不错，由于我省目前没有保龄球专业
队，参加全国比赛都是临时组队，而且参赛选手
都是上世纪 90 年代出来的一批选手，现在都年

龄偏大，培养我省保龄球后备人
才刻不容缓。”周晓平表示，“随
着这个保龄球训练‘阵地’的兴
建，省保龄球协会也将出台一系
列措施，安徽保龄球的‘复兴’指
日可待。”

安徽保龄球欲
“重整旗鼓”

湖人球星科比·布莱恩特在接受采访时谈到
了自己生涯的最佳竞争对手以及防守球员。

在谈到自己面对过的最佳竞争对手时，科比
坦言：“迈克尔·乔丹和阿伦·艾弗森是我脑中马
上浮现出来的名字，因为他们都很坚韧。乔丹身
上的坚韧度是让人吃惊的，同样还有斯科特（皮

蓬），他们在攻防两端都是如此。”随后，科比谈到
了他那个时代里，艾弗森同样非常坚韧。

“在我这一代，艾弗森同样如此。我的意思
是，从跳球开始到比赛结束，他就会一直不停地
前进、前进、前进。”科比表示。

科比职业生涯到目前为止一共赢得了 5 次
总冠军，他透露 2010 年的总冠军是最棒的。“我
们在 2010 年击败波士顿的那次，在我看来是排
名第一的。”科比说道。

此外，科比还表示自己今后最怀念的是如何
去找到击败队友的方法。随后有记者问科比是
否会投身于电视行业中，科比坦言不会，因为他
并没有耐心去做电视节目。

新宇

并没有詹姆斯！

科比谈生涯对手除了乔丹外还有他


